
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Vicente-Juan  Torres  Ribas, portavoz  del  grupo  municipal  de 
Alternativa  Insular,  con  domicilio  a  efectos  de  notificaciones  en  Apartado  de  Corre
os 
845 de 07817 Sant Jordi de ses Salines y correo electrónico 
alternativainsular@gmail.com,  conforme  a  lo  dispuesto  en  el  Artículo  34,  párrafos 
10  y  11  del  Reglamento  Orgánico  Municipal 
 

SOLICITO 
 

Que  se  me  conteste  en  el  próximo  pleno  a  las  siguientes  preguntas: 
 
Con  respecto  a  los  acuerdos  de  pleno, 
 
En  el  Pleno  2018/03  de  fecha  26/07/2018  se  rogó  que  se  realizara  un  estudio  de  
la 
circulación  de  vehículos  en  torno  a  la  escuela  Francesa,  proponiendo  que  se 
estudiara  especialmente  la  posibilidad  de  que  los  vehículos  procedentes  de  la 
carretera  EI  700,  antes  PM  803,  accedieran  a  la  escuela  por  la  calle  Mèrlere, 
quedado  esta  de  dirección  única  en  el  tramo  comprendido  entre  la  carretera  y  el 
camino  existente  entre  el  campo  municipal  Kiko  Serra  y  el  torrente,  y  salieran  de 
nuevo  a  la  carretera  por  la  calle  Arpella. 
Visto  que  se  ha  iniciado  el  curso  escolar  y  que  la  situación  continúa  igual  que  el 
curso  pasado, 
 

1.  ¿Se  ha  ordenado  la  realización  del  estudio  rogado  en  el  Pleno  del  día 
26/07/18? 

2.  ¿Se  ha  obtenido  alguna  conclusión  al  respecto? 
3.  ¿Consideran  necesario  el  estudio  y  actuar  acorde  al  mismo  o  van  a  dejar  la 

situación  tal  cual  está  ahora? 
 
 

Sant  Jordi  de  ses  Salines,  21  de  septiembre  de  2018. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ALCALDE-PRESIDENTE  DEL  AYUNTAMIENTO  DE  SANT  JOSEP  DE  SA  TALAIA



 


